



La ministra (del pueblo) en apuros

Lenia Batres sabe que la presidencia de la Corte no está asegurada. Y cuando la duda entra, la desesperación sale. Ahora quiere aparecer en la boleta como *Ministra del Pueblo*, un apodo que se puso sola hace meses y sin sustento legal. El INE ya tiene la solicitud en la mesa. Pero el problema es que la Constitución no permite apodos en la elección judicial. No importa, dice la experta en derecho. Para alguien que se pasea por el país con recursos públicos y la rodea las polémicas, esto solo confirma lo obvio: no se siente segura de ganar.

Veloz purificación

A solo unos meses de recibir el relevo de **Ana Gabriela Guevara** al frente de la Conade, **Rommel Pacheco** limpió todos los pecados de la sonorensis y dio vuelta a una página donde se escribieron memorables pleitos con deportistas, acusaciones de falta de becas e investigaciones de la Auditoría Superior de la Federación por presuntos desfalcos, al afirmar que él no ha encontrado nada chueco durante la gestión anterior. Así de veloz, como lo fue Ana, purifica la '4T' a los suyos.

Ootra mañanera

El vocero de los diputados federales de Morena, **Arturo Ávila**, anunció que, a partir de este jueves, se inaugurará la Legislativa del Pueblo, en la que además se pide a los representantes de los medios de comunicación confirmar su asistencia, porque "el cupo es limitado". El diputado Ávila aseguró que esta conferencia tendrá lugar por instrucciones de su coordinador, **Ricardo Monreal**, para tener un acercamiento a los temas fundamentales del Legislativo... claro, todo después de la única y original mañanera, la de Presidencia.



Qué tanto es tantito

Llegó el momento de cobrar el favor... Así como la jefa de Gobierno les cumplió a los vecinos algunas peticiones, como fue la construcción de la estación Calle 6 del Metrobús, en la colonia Agrícola Pantitlán, en Iztacalco, ella les pidió otro favorcito: que de 10 mil metros cuadrados de un terreno privado, cuyo fin es la construcción de vivienda, le donen 'sólo' cinco mil metros cuadrados para que ella pueda edificar una segunda Utopía en la demarcación. A los vecinos les pidió que "lo procesen en comunidad", y a la alcaldesa Lourdes Paz convencerlos a través de una asamblea. Amor con amor se paga.

'Huachicoleo' azul

Resulta que la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CD-MX inició una carpeta de investigación "administrativa" porque elementos de la Unidad de Policía Metropolitana Guerreros fueron grabados haciendo huachicoleo a vehículos oficiales. Una manguera azul y un envase de un galón, según consta en las imágenes, fueron suficientes para pasarle combustible a una camioneta que, dicen, es del Jefe Guerrero. La SSC afirmó que ya fueron citados a declarar los mandos de la unidad. En caaaaso de comprobarse que se violó el reglamento interno y estatutos, avisarán a las autoridades ministeriales. Atentos.